
大阪府環境農林水産部みどり推進室みどり企画課

府民の森利用者アンケート結果

ほしだ園地

令和3年4月1日～令和4年3月31日
アンケート総数 108　件



アンケート項目

～10代 21
20代 31
30代 8
40代 8
50代 7
60代 13
70代 13
80歳～ 4

週に1回 3
月に数回 5
年に１～数回 26
初めて 68

非常に良かった 60
良かった 40
あまり良くなかった 1
良くなかった 3

○ ×
星のブランコ(吊橋) 93 1
展望スポット 36 1
森林鉄道風歩道橋 22 4
クライミングウォール 17 3
わんぱく広場 13 2
やまびこ広場 18 3
案内所 12 2
園路(各ルート) 17 4
自然や動植物 24 3
巨石や岩壁 13 2

ホームページ 27
SNS 24
イベントチラシ 3
新聞 0
テレビ 8
情報誌 5
口コミ 13
その他(地域の行事、ご近所にお住まい等) 28

7．お気づきのことやご意見がありましたら、お聞かせください。

大阪府民の森ほしだ園地
アンケート結果とりまとめ

3．ご来園された感想は？

2．園地にはよく来られますか

1．年齢

5．当園地を何でお知りになりましたか？

4．施設の満足度が高いものに「○」、低いものに「×」

6．開園時間(駐車場の開場時間)についてご意見がありましたら、お聞かせください。

回答数



アンケート分析結果
と　き：
ところ：大阪府民の森ほしだ園地
回答数：　108件

１．年齢

２．園地にはよく来られますか？

～10代

20%

20代

29%

30代

8%

40代

8%

50代

7%

60代

12%

70代

12%

80歳～

4%
１．年齢

週に1回

3%

月に数回

5%

年に１～数回

25%
初めて

67%

２.園地にはよく来られますか？



３．ご来園された感想は？

４．施設の満足度が高かったものに「○」、低かったものに「×」を付けてください。
   (複数回答可)

非常に良かった
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４．施設の満足度が高かったものに「○」、低かったもの

に「×」を付けてください。(複数回答可)



５．当園地を何でお知りになりましたか？

６．開園時間(駐車場の開場時間)についてご意見がありましたら、お聞かせください。

なし 1
夏～秋～冬～春と30分～1時間　変化させてはどうか 2
駐車場料金をもっと安く願います。 3
本当にすばらしい吊橋も感動しました　有難うございました　又きます 4
夜もあけてほしい 5
朝8:30について案内所でお茶を買おうと思ったら閉館していて困った。もう少し早く開
いたらうれしい。

6

こんな歩かせるのに金とんなや 7
星空イベントなどがあれば参加してみたい 8
ちょうどいいと思います。 9
夏は19:00までのばしては! 10
ちょうど良い 11
季節によって!! 12
16:30とは少し早いとは思いますが、それも良いか! 13
駐車場の開場時間を8:30にしても良いかなって思った。すずしいうちに楽しみたい。 14
都会の近くで一日楽しく歩けました。 15
雨もパラパラで良かったです。ありがとうございました。 16
早朝のウォーキングには少々おそい開園なので、もう少し早めてもらえるとうれしい 17
バイク用の駐車場があまりに少ない。大型バイクがとめれない 18
無料にしてほしい　無料であれば毎週にでも楽しみたい 19
大変ですが、年中無休にしてほしい。 20
夏は１８時が良いと思いました。 21
景色がきれいに見える時間でとても良かったです。 22
良きです 23
夜景見れたら良いなと思う。 24
もう少し早い方が良い 25
2時間 26
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５．当園地を何でお知りになりましたか？



7．お気づきのことやご意見がありましたら、お聞かせください。

また子どもつれてきます
今日はあいにくの雨でしたが　晴れた日に又訪問したいです　職員の方　もう少し笑顔で迎え
て頂くとうれしいですね
ちょっと遠い
小さな川があるのがたのしかった。
キノコめっちゃあった
特になし
自販きののみ物の値段が砂ばくで水売ってる値段でした　これぞまさに需要と供給。　あっぱ
れ
星のブランコに行く途中の山道(道が31mほど下)のガケ側に直径50cmほどの石が1つあり、
落下(下にみちがあれば落石になるかも。心配しすぎかもしれません)しないか気になりました
が、また確認下さい。
全体的に職員さんの態度が良くなかった。こちらがあさイチであいさつしても「ムシ」「シカト」さ
れ実に不ゆ快きわまり無い。考えてください。
禁煙表示が増えていてありがたいです。
こもれびの路が通行止めになっていました。行ってわかったので、最初にわかるようにして頂
けるとうれしいです。でも　とても良かったです。ありがとうございます。
道あぶなすぎやろ　死ぬぞ!
カップラーメンなどもあればうれしいです。(自販機で)
ロープウェイをつくってほしい
設備がとても整っていてありがたかった。永く愛される園地であってほしいので　ボキンもさせ
て頂きました。　ありがとうございました。
大阪にこんなに素敵なところがあるなんて!心がとってもすっきりしました。また絶対に来ます!
自動販売機でコーラが売切でした。来年の夏はコーラの割合増やして下さい。
景色がきれいでステキでした
年末とお正月のイベントは少し他市のものですが気にはなります。
いつもありがとうございます。すてきな人が働いていて大満足です。
いつもきれいに整備してくださってありがとうございます。安心して安全に自然をたのしませて
もらっています。
展望スポットを広くできれば良いと思います
もう少し休けい場所を!
2時間かけて来ました　よかったです
楽しかった!
リースのイベントはすてきでしたがよやくせいだったのでできませんでした｡
空気が非常によくこう葉もきれいで、いい休日になりました。
駐車料金の値下げ
初めて来ました。星のブランコ　テレビで見て　ぜひ行きたいと思ってました。茨木市からバス
と電車で来ました。つり橋　最高でした。また来たいです!!
楽しかったです!!
やきそばがまずい。道がわからない。ひどい
今日は虹が見れました。どんぐりのかわいい置きものを見て幸せな気持ちになりました。
私市駅からの案内をわかりやすくしてほしい
星のブランコと紅葉が非常によかった。施設や道がきれいでした。
じはんきがたかい!!
紅葉の時期以外に来たことがないので、他の時期の魅力を知りたい!
紅葉の時期をどこで知れるのか分からない。
橋上では原則右か左かによるとかのルールがあるとスムーズでした。
クライミングウォール以外に何かアクティビティがあってもいいと思いました。
トイレがキレイに清掃されていてよかったです。また違う季節に来たいです。
もっと宣伝してほしい
季節のうつろいが感じられ、良いです。
ワンちゃんを連れて来れる道であるのがうれしいです。
どの道もきれいに整備されていて心地良かったです。近場でいい所を見つけました!!またきま
す。ありがとうございました!!
きれいでした!
管理がいきとどいており、とても良かったです。



喫煙所が欲しいです
星田妙見宮方面の出入口に　駐輪場があるといい　このアンケートのボールペンが切れてい
る

とても良かったです。星のブランコ→やまびこ広場→展望スポットに行きましたが、案内も分
かりやすく自分たちに合った道を選んで楽しむことができました。また違う季節にも来たいと思
います。ありがとうございました。すれ違ったおじさまたちが道をゆずって下さったり「がんば
れ」とお声掛けいただけたことが嬉しかったです。
手入れが大変かと思いますが頑張って維持してください
すごく良かった!!また来ます!
階段がとにかくきつい。途中で「エスカレーターにならんかな～」って36回思った。でも景色も
最高で楽しかったです。
妙見方面に降りる道が人通りが少なく怖い
最高!!!
駐車代金が時間200円だが　上限を設けてほしい。来ると1000円以上になる。あるいは1日
500円とか。
子どもがあそべる遊具があるとうれしいです。ブランコとか。大きい名物になるようなブランコ
いいなー。
①展望デッキに双眼鏡設置ありがとうございます。自分で重いもの持ってこなくてすみます。
②ただ100秒(多くの人が使うのにちょうどよい)で100円(高すぎるように思います?)→10～20円
くらいになりませんか?よろしくお願いいたしたく思います。
駐車場があることのめ印を道路の手前に沢山おいてほしいです。
路をもう少し増やしてほしい。


